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CÂMARA MUNICIP AL DE PAULO AFONSO - Estado 
da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo 
Afonso 

REQUERIMENTO N°. 726 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal — Mário César Barreto Azevedo e a, Ilma. Sra. Secretária Municipal de 

Serviços Públicos — Juliana Tenório, requeiro a limpeza e remoção de lixo na Rua 

Planalto, localizada no Bairro Tancredo Neves III. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas municipais, no que 

concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa limpeza não vem acontecendo. Uma 

vez que a vasta quantidade de resíduos favorece a proliferação de animais peçonhentos que, 

invariavelmente, ameaçam a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagem 

anexada. Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, com 

a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também para a 

proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas doença, tais como 

dengue,Zika, Chikungunya e Febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à população 

e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, toma-se basilar que além da realização 

de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas medidas preventivas, que impeçam novos 

descartes inadequados nesta localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões em 03 maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 728  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e a Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Serviços Públicos — Juliana Tenório, requeiro que seja 

feita a coleta dos lixos na Rua Afonso Raimundo do Nascimento, localizada no 

Bairro Tancredo Neves 1. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à coleta do lixo, que a bastante tempo não vem 

acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos favorece a 

proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam a 

segurança e a saúde dos moradores. O lixo representa, hoje, uma grande 

ameaça à vida no Planeta pela sua quantidade, seus perigos tóxicos, destino e 

seu acondicionamento inadequado; 

Que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, com a ausência de 

serviços adequados tornam-se propícios também para a proliferação do mosquito 

Aedes Aegypti, que é o vetor de sdiversas doenças, tais como dengue, zuca, 

chikungunya e febre amarela. , 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 
729

/ 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal —Mário César Barreto Azevedo e a Ilma. Sra. 

Secretária de Serviços Públicos- Juliana Tenório, requeiro limpeza da Rua 

Revelação, localizado no Bairro Tancredo Neves III. Considerando; 

Que trata-se da situação de negligência quanto à limpeza e conservação da Rua 

Revelação, uma das principais vias do bairro. Nos últimos meses, temos observado 

um acúmulo crescente de lixo, entulho e vegetação não controlada ao longo dessa 

rua, o que não apenas compromete a estética do local, mas também representa um 

sério risco para a saúde pública e a segurança dos moradores. 

O estado precário de limpeza na Rua Revelação tem gerado preocupações entre os 

residentes, especialmente no que diz respeito à proliferação de insetos, roedores e 

outros vetores de doenças, bem como ao aumento do risco de incêndios e 

acidentes, devido ao acúmulo de materiais inflamáveis e obstáculos nas calçadas. 

Portanto, solicito respeitosamente providencie uma operação de limpeza 

abrangente na Rua Revelação, BTN 3, com o objetivo de remover todo o lixo, 

entulho e vegetação em excesso, bem como realizar a devida manutenção das 

calçadas e vias públicas. 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. 
EM 5.11___p_s-- 	de 202_,„£. 
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- Estado da Bahia - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Além disso, peço que sejam adotadas medidas preventivas para evitar o 

reaparecimento desses problemas, como a implementação de programas de 

conscientização ambiental junto à comunidade local e a fiscalização mais 

rigorosa das práticas de descarte de resíduos. 

Agradeço antecipadamente pela atenção dedicada a esta solicitação e 

espero que medidas sejam tomadas o mais breve possível para garantir a 

limpeza e a segurança da Rua Revelação, BTN 3, e de seus moradores. 

Sala das Sessões, em 03 de Maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.-4-5-1-  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e a Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Infraestrutura — William Campos, requeiro a 

realização de manutenção e reparo urgente dos brinquedos infantis localizados 

na Praça Aracaju, próximo ao Parque Balneário, no município de Paulo 

Afonso.Considerando; 

Que a referida solicitação tem como base as constantes reclamações de 

pais, mães e frequentadores da praça, que alertam sobre o estado de 

deterioração de diversos brinquedos do espaço, como escorregadores, balanços 

e gangorras, que se encontram danificados, oferecendo risco às crianças que 

utilizam a área para lazer e recreação. 

De forma ainda mais preocupante, destaca-se que o brinquedo adaptado 

para cadeirantes também está quebrado, impedindo o acesso de crianças com 

deficiência ao lazer com segurança e inclusão. Essa situação fere os princípios 

de acessibilidade e igualdade de direitos, privando essas crianças de um espaço 

pensado justamente para garantir sua integração nas atividades de lazer da 

comunidade, evidenciado em imagens anexadas. 

A Praça Aracaju é um ponto de convivência importante para a comunidade 

local, especialmente para famílias que buscam um ambiente seguro para 

momentos de lazer com seus filhos. No entanto, a falta de manutenção adequada 

compromete não apenas o uso dos equipamentos, mas também a integridade 

física das crianças, que podem se machucar ao brincar em estruturas quebradas 

ou enferrujadas. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



Sala das Se ões, em 
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aio de 2025. 

'Evanilda Gon Iva de Oliveira 	 
-Verea ora 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Dessa forma, solicita-se que seja feita vistoria técnica no local, com 

identificação e reparo imediato dos brinquedos danificados, incluindo o brinquedo 

adaptado para cadeirantes, além de uma avaliação geral da praça quanto à 

necessidade de pintura, reposição de peças, limpeza e reforço na sinalização de 

segurança.Manter os espaços públicos em condições adequadas é garantir o 

direito ao lazer, à segurança e ao bem-estar da população pauloafonsina, 

sobretudo das nossas crianças — com oLi sem deficiência. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 758  / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e a, Ilma. Sra. 

Secretária de Serviços Públicos — Juliana Tendrio, requeiro a realização 

urgente de serviço de limpeza na localidade conhecida como Riacho Seco, situada 

no Bairro Tancredo Neves II (BTN II). 

A referida localidade encontra-se em situação crítica quanto à limpeza 

urbana, apresentando acúmulo de lixo, entulhos e vegetação alta, o que tem 

causado sérios transtornos aos moradores, além de representar riscos à saúde 

pública e à segurança da comunidade, evidenciado em imagens anexadas. O 

abandono da área favorece a proliferação de insetos, roedores e animais 

peçonhentos, além de prejudicar o tráfego de pedestres e comprometer o bem-

estar da população. 

A limpeza e manutenção periódica desses espaços públicos é fundamental 

para assegurar um ambiente mais digno e salubre aos cidadãos, além de 

contribuir com a preservação ambiental e a boa imagem urbana da cidade. 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N°1.4 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante disso, solicito que a Secretaria de Serviços Públicos viabilize, com a 

maior brevidade possível, ações de capinação, varrição, coleta de lixo e remoção 

de entulhos na localidade de Riacho Seco, BTN II, atendendo assim ao justo 

clamor da comunidade local. 

Sala das Sessões, em 29 de Abril de 2025. 

Evanil a Go çaive d 	eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 759 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — William Campos, requeiro a 

instalação urgente de uma tampa de esgoto em concreto na Rua São Caetano, 

situada no bairro Jardim Bahia, em frente ao número 30. 

A presente solicitação tem corno fundamento as recorrentes reclamações 

de moradores da localidade, que vêm enfrentando graves transtornos devido à 

ausência da tampa de proteção sobre a estrutura de escoamento de esgoto 

naquele ponto da via. A situação oferece riscos diretos à integridade física de 

pedestres, ciclistas, motociclistas e motoristas, além de representar uma séria 

ameaça à saúde pública, tendo em vista que o esgoto está exposto, provocando 

mau cheiro, proliferação de insetos e risco de contaminações. 

É importante ressaltar que a rua em questão é bastante movimentada e 

localizada em uma área residencial, com presença constante de crianças, idosos 

e pessoas com deficiência, que ficam especialmente vulneráveis a acidentes. Em 

dias chuvosos, o problema se intensifica, já que a água encobre a abertura, 

tornando o buraco ainda mais perigoso e propenso a provocar quedas ou danos 

a veículos. 

Diante disso, requer-se que a Secretaria competente realize vistoria 

técnica no local e providencie a imediata instalação de uma nova tampa de 

esgoto, preferencialmente em concreto armado, garantindo resistência e 

durabilidade, compatíveis com o tráfego da via. 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. tea___ 
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Sala das Se oes, em aio de 2025. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

O pedido encontra-se evidenciado com imagens anexadas a este 

requerimento, que demonstram claramente a gravidade e urgência da situação. 

A resposta rápida por parte do poder público é essencial para prevenir acidentes 

e restabelecer a segurança e o bem-estar dos moradores da Rua São Caetano 

e entorno. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

EvanildaGon. ..lv.e dehOliVeita 
	-Verea ora - 	
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 760 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, 'após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de lnfraestrutura — William Campos, requeiro a 

Construção de um ponto de Ônibus, na Avenida da Maçonaria (em frente a antiga 

Construvale). Considerando; 

Que os moradores daquela região têm uma grande dificuldade para pegar 

a condução, visto que eles precisam se direcionar para o ponto de ônibus mais 

próximo que fica em frente a Maçonaria, muita das vezes sob sol e chuva. A fim 

de solucionar os transtornos vivenciados pelos usuários de transporte coletivo, 

assim efetuando a construção de abrigo para passageiros com um ponto de 

ônibus. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 761 / 2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — William Campos e a Ilma. Sra. 

Secretária de Serviços Públicos- Juliana Temido, requeiro a realização de 

manutenção dos brinquedos infantis e serviços de limpeza geral na Praça 

localizada no bairro Jardim Bahia. 

A referida praça é um dos principais espaços públicos de lazer da 

comunidade local, frequentada diariamente por famílias, crianças, idosos e 

moradores que utilizam o local como ponto de encontro, descanso e recreação. 

No entanto, conforme verificado por esta parlamentar e relatado por diversos 

moradores, os brinquedos instalados na praça encontram-se em estado de 

deterioração, com peças quebradas, enferrujadas ou soltas, colocando em risco 

a integridade física das crianças que ali brincam. 

Além disso, há acúmulo de lixo, mato alto e má conservação geral da área, 

fatores que comprometem diretamente a qualidade do ambiente e contribuem 

para a proliferação de insetos e animais peçonhentos. A falta de limpeza e de 

manutenção compromete o uso seguro e agradável da praça pela população, 

além de representar um descuido com o patrimônio público. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



Sala das ões ern aio de 2025. 

.ayarirlda Çón Ve 'de.011Vaira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante disso, solicita-se que as secretarias competentes realizem vistoria 

técnica no local e incluam a praça no cronograma de manutenção periódica da 

cidade, providenciando a substituição ou conserto dos brinquedos danificados, a 

poda do mato, recolhimento do lixo e demais serviços necessários à recuperação 

do espaço. 

A preservação e cuidado com os espaços públicos são fundamentais para 

promover lazer, saúde, segurança e bem-estar social, especialmente para 

nossas crianças, que merecem brincar em locais seguros e limpos. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 



Exfariilda Gon Oliveira 	

    

Sala das Se ões, em aio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 763 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo e a Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Saúde — Renata Fernandes, requeiro a separação dos 

atendimentos entre as comunidades atendidas pelas Unidades de Saúde Pedro 

Álvares Cabral e Américo, com implantação de um novo posto de saúde. 

Justifica-se tal solicitação pelo fato de que os moradores que 

anteriormente eram atendidos na Unidade de Saúde Pedro Álvares Cabral há 

vários anos perderam o posto físico e passaram a ser atendidos na Unidade 

Américo. Essa unificação tem gerado sérios transtornos para os usuários do 

sistema, uma vez que a demanda sobrecarregou a Unidade Américo, resultando 

em queda na qualidade do atendimento, longas esperas e dificuldades de acesso 

aos serviços básicos de saúde. 

Diante disso, é urgente que os atendimentos dessas duas comunidades 

sejam devidamente reorganizados e que a Prefeitura viabilize a implantação de 

uma nova unidade de saúde para retomar o atendimento exclusivo aos 

moradores da área anteriormente atendida pelo posto Pedro Álvares Cabral, 

garantindo dignidade, eficiência e acesso igualitário à saúde pública. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 
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